

Donde indicó que se reuniría con Sus discípulos, allí estaría en el momento debido. Jesús acude siempre a Su cita. Si promete reunirse con nosotros en el propiciatorio, o en la adoración pública, o en las ordenanzas, podemos estar plenamente seguros de que allí estará. Nosotros podríamos permanecer perversamente alejados del lugar indicado para la cita, pero Él nunca lo hará. Él dice: "Donde están dos o tres congregados en mi nombre, allí estoy yo"; no dice: "allí estaré", sino "allí estoy yo".

Jesús es siempre el primero en la comunión: "Él va delante de vosotros". Su corazón está con Su pueblo, Su delicia está en ellos, y nunca es tarde para reunirse con ellos. En toda comunión Él va delante de nosotros.

Pero Él se revela a los que le siguen: "Allí le veréis." ¡Visión deleitable! No nos importa ver a los más grandes de los simples mortales, pero verlo a ÉL es ser llenado de gozo y paz. Y le veremos, pues Él promete venir a los que creen en Él, y manifestarse a ellos. Estén seguros que así será, pues Él hace todo de conformidad a Su palabra de la promesa: "Como os dijo". Aférrense a esas últimas palabras, y estén seguros que hasta el final Él hará con ustedes: "Como os dijo". Spurgeon, C. H. (2008). *La Chequera del Banco de la Fe*.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 13 DE OCTUBRE DE 2024

• **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.

• **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

Introduce el Culto: *Jesús Manzano*. **Predica:** *Juan Antonio Monroy*.

Administra la Santa Cena: *José Sisniegas*.

Distribuyen: *Cecilia Díaz Ocaña, Cristina Rosa, David Fernández, Héctor Ortiz*.

Ofrenda: *M^a José Palomino, José Antonio Javier*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

• **Jueves:** 19,30 h.: **Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.

20,00 h.: **Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.



ATRIO

"Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos..." Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



**SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.**

AÑO XLVIII. N° 2141. Domingo 13 de octubre de 2024

¿ESTÁ AGOTADO EL CRISTIANISMO?

¿Está agotado el cristianismo? ¿Ha dado de sí todo cuanto podía dar la doctrina de Cristo? ¿Necesita Occidente otras vías religiosas? ¿Será verdad que el cristianismo se ha quedado atrás, que ya no puede satisfacer los instintos religiosos de la humanidad?

Filósofos españoles, franceses e italianos reunidos en Murcia insinuaron que la filosofía cristiana se encuentra extenuada y hay que recurrir al Oriente en busca de sustitutos religiosos. Eugenio Frías, filósofo catalán participante en un Foro, declaró que el pensamiento occidental, sustentado por los principios del cristianismo, está cansado y si quiere revitalizarse tiene que abrirse a un diálogo religioso con el Oriente.

Se equivoca.

El mal de nuestra época consiste en haber vuelto la espalda al espiritualismo para abrazar el culto de la materia. En esta inversión de las religiones nacidas de la raíz cristiana son cómplices y culpables en un alto grado. De aquí que hoy no pueda hablarse de reforma dentro del cristia-

nismo. Estos no son tiempos de reformas. Se impone un cambio radical de doctrina, de conceptos, de dogmas, de culto, de aproximación a la sociedad. Una vuelta total y definitiva a lo que fue el cristianismo de los cuatro Evangelios, el cristianismo de Cristo.

No. Occidente no necesita una nueva religión. De lo que estamos necesitados todos es de desandar el camino y volver a las sendas antiguas, las primitivas, las que nos llevan hasta el pesebre de Belén.

Volver a los principios desarrollando todas sus consecuencias.

El cristianismo no está agotado. Los hombres buscan una forma de cristianismo que no doblegue la razón bajo el peso de la autoridad. Una forma de cristianismo que comprenda sus sentimientos y sus necesidades; que dé satisfacción a las aspiraciones y a las esperanzas. Un cristianismo que se preste a un desarrollo infinito, que no tenga creencias irrevocables que oponer al progreso.

El mundo no necesita una religión nueva. Cristo continúa siendo irremplazable. La estrella que apareció en Belén y que regocijó al mundo con su ráfaga de luz no ha palidecido todavía. En las relaciones entre el hombre y Dios, Jesucristo continúa siendo único. El dogma se agota. La fe se extingue. Los sistemas religiosos desaparecen. Pero el Hijo de Dios sostiene nuestra vida en las palmas de Sus manos. Solos frente a Él, con Él, en Él, en la montaña y en el lago, en la tormenta y en el reposo, en la transfiguración y en la cruz, en la tierra y en la eternidad del cielo.

Saludos,

Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• UN BAUTISMO MÁS PARA LA GLORIA DE DIOS

Este pasado domingo, día 6, nos gozamos con otro bautismo, el de **Yolanda Valverde**, ella es de Ecuador y de pequeña asistía con sus padres a la iglesia. Una vez en España se sentía vacía y se acordó de su infancia y el hermano Milton Gutiérrez, antiguo miembro de nuestra iglesia y actual predicador en una congregación en Ecuador, la dirigió a nuestra iglesia, en la cual venía congregándose y por fin este domingo decidió reconciliar su vida con Dios. Damos gracias a Dios por su obra en Yolanda y le pedimos para que la ayude en su nueva vida en Cristo.

• AVIVAMIENTO EN LA CALLE TERUEL

Nuestro hermano José Sisniegas, lleva varios domingos de viaje fuera de Madrid por motivos personales. Me acuerdo de él pues con toda seguridad ya habría escrito acerca del momento tan dulce que atraviesa nuestra congregación. Cada domingo el local está lleno, a veces cuesta trabajo acomodar a los que se acercan a disfrutar del culto a Dios. Se respira la presencia del Espíritu Santo en todo lo que se hace y se palpa el amor de Dios a través de cada uno de los que allí están congregados. Damos gracias a Dios por todo ello y sobre todo por el compromiso y el trabajo de una parte importante de los hermanos. Los miembros de Teruel han entendido que la iglesia son cada uno de ellos y que el trabajo no lo pueden hacer los ancianos y los diáconos solos, sino que es obra de la iglesia en su conjunto: Cristo a la cabeza, los ancianos y diáconos en sus responsabilidades y cada miembro en el lugar del cuerpo en el que Dios le ha puesto para llevar a cabo su función única e indispensable. ¡Gloria a Dios por su obra!

• ENFERMOS

Neyda Ponce, será sometida a una prueba de diagnóstico el próximo domingo para valorar el tratamiento a seguir. **Nataly Alban**, sigue muy delicada con sus problemas de espalda, **José Manuel Luque** con sus problemas respiratorios. **Iván Povea** sigue acusando las consecuencias del fuerte tratamiento al que fue sometido y **José Lázaro, Libia Patricia y Adriana** (esposa de Juan Cornejo) evolucionan favorablemente de sus respectivas dolencias. ¡Oramos por la pronta y total recuperación de todos ellos!

• ACTIVIDADES PARA ESTA SEMANA

Ministerio de Adolescentes, Viernes 11 a las 19 horas en la iglesia. Tema: "Hacernos personas cristianas".

Ministerio de Mujeres, Sábado 12 a las 18,00 horas. Tema: "Características de una verdadera amistad cristiana entre mujeres".

Ministerio de Evangelismo, Domingo 13 a las 17,00 horas salida a Cuatro Caminos.

■ PARA REFLEXIONAR Y APLICAR

"Él va delante de vosotros a Galilea; allí le veréis como os dijo." Marcos 16:7.